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SMA - Konformitätserklärung von Lieferanten / Declaration of Conformity by suppliers
Diese Konformitätserklärung bezieht sich auf folgende Produkte / This Declaration of Conformity refers to the following products:

SMA Materialnummer / SMA part number:
Enter SMA part number here.

Hersteller-Teile-Nummer (HTN) / Manufacturer part number (MPN):
Enter Manufacturer Part Number here.


RoHS-Konformitätserklärung / Declaration of Conformity
(Richtlinie / Directive 2011/65/EU & (EU) 2015/863)
Hiermit bestätigen wir, dass entsprechend heutigem Wissenstand die oben von uns verkauften Produkte die folgenden Anforderungen an die Richtlinien 2011/65/EU und (EU) 2015/863 erfüllen.
We hereby confirm that to its knowledge the above-mentioned products sold by us fulfilling the following requirements according to directives 2011/65/EU and (EU) 2015/863.
	☐
	Die aufgeführten Produkte erfüllen die Richtlinie 2011/65/EU und erfüllen zusätzlich die Richtlinie (EU) 2015/863 (Änderung / Erweiterung des Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU) und halten die Grenzwerte nach erweitertem Anhang II (EU) 2015/863 ein
The listed products fulfil the directive 2011/65/EU and fulfilling additionally the directive (EU) 2015/863 (change/extension of annex II of directive 2011/65/EU) and observe the EU limit values according extended annex II (EU) 2015/863


	☐
	Die aufgeführten Produkte erfüllen die Anforderungen der Richtlinie 2011/65/EU nicht.
The listed products NOT fulfil the requirements of directive 2011/65/EU.





REACH-Konformitätserklärung / Declaration of Conformity
(Verordnung / Regulation 1907/2006/EG)
	☐
	Hiermit erklären wir, dass unser Unternehmen mit der Verpflichtung zur aktuellen EU-Verordnung 1907/2006/EG vertraut ist und diese erfüllt.
We hereby declare that our company is familiar with the obligation to the latest EU-regulation 1907/2006/EG and fulfilling it.


	☐
	Hiermit erklären wir, dass unser Unternehmen die Verpflichtung zur aktuellen EU-Verordnung 1907/2006/EG nicht erfüllt.
We hereby declare that our company not complies to the latest EU-regulation 1907/2006/EG.






Ozone Depleting Substances
Konformitätserklärung / Declaration of Conformity
(Richtlinie / Directive 1005/2009EC)
	☐
	Hiermit erklären wir, dass unser Unternehmen die EU-Richtlinie 1005 / 2009EC in der gesamten Lieferkette oder für nachgelagerte Lieferanten in der Lieferkette sowie die örtlich geltenden gleichwertigen Vorschriften und Richtlinien für die Umsetzung des Montrealer Protokolls von 1987 erfüllt.
We hereby declare that our company complies with EU directives 1005/2009EC in the entire supply chain or for suppliers downstream in the supply chain, the locally applicable equivalent regulations and guidelines for the implementation of the Montreal Protocol of 1987.


	☐
	Hiermit erklären wir, dass unser Unternehmen die Verpflichtung zur aktuellen EU-Richtlinie 1005/2009EC nicht erfüllt.
We hereby declare that our company not complies to EU-regulation 1005/2009EC.





Conflict Minerals
Konformitätserklärung / Declaration of Conformity
(Dodd-Frank Act, Section 1502)
	☐
	Die aufgeführten Produkte erfüllen den Dodd-Frank Act, Section 1502 und enthalten keine Konflikt-Mineralien.
The listed products fulfil the Dodd-Frank Act, Section 1502 and are free of conflict minerals.


	☐
	Die aufgeführten Produkte erfüllen nicht den Dodd-Frank Act, Section 1502 und enthalten Konflikt-Mineralien.
The listed products not fulfil the Dodd-Frank Act, Section 1502 and does contain conflict minerals.






SMA Standards
Konformitätserklärung / Declaration of Conformity
(Restrictions on Hazard Substances)
	☐
	Hiermit erklären wir, dass die aufgeführten Produkte den SMA Standard 01501 Restrictions on Hazard Substances erfüllen.
We hereby declare that the listed products fulfil the SMA Standard 01501 Restrictions on Hazard Substances


	☐
	Hiermit erklären wir, dass die aufgeführten Produkte den SMA Standard 01503 Restrictions on Hazard Substances – Expanded to Red List erfüllen.
We hereby declare that the listed products fulfil the SMA Standard 01503 Restrictions on Hazard Substances – Expanded to Red List



	☐
	Hiermit erklären wir, dass die aufgeführten Produkte den SMA Standard 01504 Restrictions on Hazard Substances – Large-scale Exclusions erfüllen.
We hereby declare that the listed products fulfil the SMA Standard 01504 Restrictions on Hazard Substances – Large-scale Exclusions





Diese Erklärung wird abgegeben durch:
Declaration issued by:
Enter company name and address here.


Bevollmächtigte Person
Authorized person
Enter authorized person name here.


Click to enter date here.
Datum / Date				Unterschrift / Signature
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